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Ata da Quadragésima Nona Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
04 de Outubro de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos quatro dias de outubro de 2017, às 10 horas, no Plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva 
(César Paiva), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Flávio Átila da Silva 
Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos 
Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), e Ronaldo Francisco dos Santos 
se reuniram ordinariamente para a 49ª Reunião Ordinária, no Segundo 
Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. 
Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta 
reunião e convida o Vereador José Domingos para fazer a leitura da Bíblia e 
uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro 
Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a 
ausência dos parlamentares: Carlos José Mendes Silva (Galego da 
Farmácia), Ezequiel Manoel dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior 
(Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), e Vicente Mendes 
Silva Neto (Neto da Farmácia). Logo após, foi lida e aprovada a Ata da 
sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia 
que teve apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 969/2017, 
Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Joaquim Nabuco, Garapu; Indicação nº 
970/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Sete de Setembro, Garapu; 
Indicação nº 976/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita 
ao Poder Executivo a restauração e a revitalização da Praça da Rua José 
Ermírio de Moraes, Bairro São Francisco; Indicação nº 977/2017, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo que seja firmado um termo de 
parceria entre os Municípios do Cabo de Santo Agostinho e Jaboatão dos 
Guararapes, a fim de solucionar os problemas da divisa entre os Municípios, 
sugerindo revestimento dos canais, pavimentação e a iluminação dentre outros; 
Indicação nº 978/2017, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum, que solicita ao 
Poder Executivo a implantação de novos gradil na Rua 17, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 979/2017, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum, que 
solicita ao Poder Executivo o recapeamento da Rua 14, Ponte dos Carvalhos; 
Projeto de Lei nº 135/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho, que 
estabelece o percentual obrigatório de 70% da contratação de artistas, 
produtoras e grupos locais nos eventos artísticos/cultural financiados por 
recursos públicos municipais; Projeto de Lei nº 136/2017, Vereador Ezequiel 
Manoel, que altera a nomenclatura da Guarda Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho e autoriza a Instituição bem como seus integrantes, a se 
identificarem como Policia Municipal, em razão das atribuições e funções de 
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policia que exercem estabelecidas pela Lei Federal nº 13,022 de 08 de agosto 
de 2014, e dá outras providências; Projeto de Resolução nº 20/2017, Vereador 
César Paiva – Augusto César, que Concede o Título de Cidadão Cabense ao 
Sr. Joaquim Francisco de Freitas Cavalcanti, e dá outras providências; Projeto 
de Resolução nº 21/2017, Vereador César Paiva – Augusto César, que 
concede o Título de Cidadão Cabense ao Sr. Waldir Benevides Pereira dos 
Santos, e dá outras providências; Projeto de Resolução nº 22/2017, Vereador 
César Paiva – Augusto César, que concede o Título de Cidadã Cabense a Sr.ª 
Elsione Oliveira de Benevides Santos, e dá outras providências. Dando 
continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que não teve 
inscrição. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve 
a inscrição do seguinte Parlamentar: Vereador Ricardo Carneiro que fala sobre 
a estrada de Pirapama e a PE-28 que estão em péssimas condições, causando 
mortes. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra 
ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em Votação 
Única: Indicação nº 962/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; 
Indicação nº 963/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação 
nº 964/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 
967/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 968/2017, 
Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 971/2017, Vereador 
Vicente Mendes-Neto da Farmácia; Indicação nº 972/2017, Vereador Flávio 
Átila-Flávio do Fórum; Indicação nº 973/2017, Vereador Neemias José; 
Indicação nº 974/2017, Vereador José de Arimatéia; Indicação nº 975/2017, 
Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 473/2017, Vereador Amaro 
Honorato-Amaro do Sindicato; Requerimento nº 474/2017, Vereador Amaro 
Honorato-Amaro do Sindicato; Requerimento nº 475/2017, Vereador Amaro 
Honorato-Amaro do Sindicato; Requerimento nº 476/2017, Vereador Amaro 
Honorato-Amaro do Sindicato; Requerimento nº 477/2017, Vereador Amaro 
Honorato-Amaro do Sindicato; Requerimento nº 480/2017, Vereador Vicente 
Mendes-Neto da Farmácia; Requerimento nº 481/2017, Vereador José 
Feliciano-Cianinho; Requerimento nº 482/2017, Vereador José Feliciano-
Cianinho; Projeto de Resolução nº 20/2017, Vereador César Paiva – Augusto 
César; Projeto de Resolução nº 21/2017, Vereador César Paiva – Augusto 
César; Projeto de Resolução nº 22/2017, Vereador César Paiva – Augusto 
César; todas aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a 
sessão, e convocou outra reunião para o dia 11 de outubro, às 10 horas, e para 
constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata, que depois de 
lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários.. 
 
 

Mário Anderson da Silva Barreto 
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